
суббота,  
20 октября 2012 г.

Цена - 2 руб.

120 (9556)
ГАЗЕТА ВЫХОДИТ  
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ: 

вторник, четверг и суббота.

КАЛЕЙДОСКОП

К ДАтЕ

Дорожно-строительный участок 
№ 2 сухоложского ДрсУ, нашим читателям 
больше известный как Богдановичский 
ДрсУч, в рекомендациях не нуждается 
- его коллектив принимал участие в стро-
ительстве и ремонте многих улиц нашего 
города. о том, каким выдался 2012 год 
для этого предприятия, мы побеседовали 
с его начальником Андреем стюрцем.

- Андрей Викторович, что нового принес 
2012 год вашему коллективу?

- В первую очередь, в этом году мы возоб-
новили деятельность по содержанию дорог 
федерального и регионального значения в 
качестве генерального подрядчика вплоть 
до 2014 года. Сегодня у нас на содержании 
находятся 42 километра автодороги феде-
рального значения Екатеринбург-Тюмень и 
258 километров дорог регионального значе-
ния. Скажу сразу: в нынешнем году с обслу-
живанием дорог были большие сложности 
из-за нехватки людей и техники. Ситуацию 
усложнило прохождение большегрузных 
автомобилей на дорогах между селами 
Ильинским и Волковским, а также между 
Камышловом и Каменск-Уральским, раз-
рушивших дорожное полотно наполовину. 
Ремонт пучинистых участков дороги между 
Ильинским и Волковским ведется и сегодня 
и будет продолжаться до первых серьезных 
снегопадов.

- Почему возникла нехватка техники 
и людей?

- В нынешнем году наш коллектив был 
задействован на капитальном ремонте ули-
цы Кунавина. Ремонтные работы начались с 
середины апреля и завершились во второй 
половине сентября. За этот промежуток вре-
мени нами были отремонтированы 1,7 кило-
метра дорожного полотна общей площадью 
(вместе с обочинами) в 20400 квадратных 
метров. И проезжая часть дороги, и обочины 
были выполнены в асфальтобетоне. Такое 
же покрытие было уложено на площадках 
у кафе и магазинов (общей площадью в две 
тысячи квадратных метров), на 110 съездах к 
жилым домам, а также в улицы и на семи ав-
тобусных остановках. Кроме того, нами было 
выполнено переустройство с укреплениями 
железобетонной трубы ливневой канализа-

ции в районе перекрестка с улицей Чкалова, 
установлено 75 стоек дорожных знаков. Од-
ним словом, нам работы хватало.

- Какова численность вашего коллек-
тива, и кто особенно отличился в этом 
году?

- На сегодняшний день списочный состав 
коллектива – 45 человек. На ремонте улицы 
Кунавина отменно потрудились дорожный 
мастер Евгений Грылев, машинист погруз-
чика Валентин Савелков, машинист грейдера 
Юрий Данилов, машинист катка Константин 
Кочнев и водитель «КамАЗа» Сергей Дягилев. 
На содержании автодорог, в свою очередь, 
с самой лучшей стороны зарекомендовали 
себя водитель комбинированной дорожной 
машины (КДМ) Анатолий Ильиных, водитель 

«КамАЗа» Василий Полуяхтов и дорожный 
рабочий Николай Казанцев.

- Чем в настоящее время занимается 
ваш коллектив и каковы планы на буду-
щее?

- В настоящее время, как я уже говорил, 
ведется ремонт участков дороги между 
Ильинским и Волковским. Кроме того, мы 
приступили к накоплению запасов песко-со-
ляной смеси для зимнего содержания дорог, 
а также щебня для капитального ремонта 
федеральной дороги Екатеринбург-Тюмень 
на участке протяженностью 6,3 километра 
– между 98-м и 104-м километрами, который 
запланирован на 2013 год. Так что в будущее 
мы глядим с оптимизмом.

Вопросы задавал Александр КолосоВ.

СОбытиЕ

нА этой неделе в зале заседаний 
администрации Го Богданович 
заместитель главы по социальной 
политике елена жернакова вручила 
пяти молодым семьям из Богдано-
вича свидетельства на получение 
социальной выплаты на приобре-
тение (строительство) жилья.

Эти свидетельства семьи получи-
ли в рамках реализации подпрограм-
мы «Обеспечение жильем молодых», 
которая действует в рамках целевой 

федеральной программы «Жилье». 
В торжественной обстановке сви-

детельства были вручены Сергею и 
Галине Коробейниковым, Алексею 
и Надежде Киселевым, Андрею 
и Екатерине Белоглазовым, Ви-
талию и Екатерине Истоминым, 
Сергею и Наталье Безгодовым.

Счастливым семьям осталось 
только оформить надлежащие до-
кументы и с использованием серти-
фиката приобрести квартиры. Как 
отметила Елена Жернакова, такая 
социальная выплата от государства 
- большая помощь молодым семьям 
в приобретении своего жилья.

Елена ПАсюКоВА.

Уважаемые работники дорожной отрасли! 
Поздравляем вас с профессиональным празд-
ником!

В современном мире разветвленная и обуст-
роенная транспортная сеть является важнейшим 
условием для успешного развития экономики, 
социальной инфраструктуры, повышения инвес-
тиционной привлекательности муниципального 
образования.

За последние годы в нашем городском округе 
значительно улучшилось состояние автомагист-
ралей, их пропускная способность и безопасность. 
В нынешнем году завершен капитальный ремонт 

улицы Кунавина. В ближайшие годы ожидается 
начало строительства объездной дороги вокруг 
города, реконструкция участков федеральной 
автотрассы екатеринбург-тюмень. Убеждены, что 
профессионализм, желание и умение осваивать 
новые технологии, стремление созидать помогут 
вам в осуществлении всех масштабных планов.

желаем вам крепкого здоровья, семейного 
счастья, достатка и дальнейших успехов!

Владимир МоскВин,  
глава Го Богданович;

Борис ГурМан,  
председатель Думы Го Богданович.

ЗАПись нА Прием  
В соцЗАщитУ – По телефонУ

Как нам стало известно от и.о. начальника 
управления социальной политики (УСП) по 
Богдановичскому району Елены Берко, с 23 
октября по телефону – 2-39-67 можно будет 
записаться на прием к специалистам по воп-
росам назначения и выплаты соцпособий и 
компенсаций. Звонки принимаются с 8 до 10 
часов по вторникам и четвергам.

Кроме того, возле кабинета №7 УСП ус-
тановлен информационный киоск, возмож-
ностями которого может воспользоваться 
любой желающий. Киоск имеет выход в 
Интернет, поэтому можно зайти на феде-
ральные и региональные порталы госуслуг, 
а также на сайты министерств и ведомств. 
В дальнейшем здесь же появится возмож-
ность доступа к официальному сайту ГО 
Богданович и управления соцполитики.

Военный ПроКУрор 
ПринимАет ВоПросы  

о ПриЗыВе
По информации прокурора Еланского 

гарнизона Михаила Емельянова, на период 
проведения осенней призывной кампании 
2012 года в военной прокуратуре Еланско-
го гарнизона создан и действует консульта-
тивно-правовой пункт.

Здесь рассматриваются обращения 
граждан, которые связаны с вопросами о 
призыве и направлением на альтернатив-
ную службу. Пункт работает с 9 до 19 часов 
в почтовом отделении села Порошино. 
Интересующую информацию можно полу-
чить по телефону - 8 (34375)2-46-00 или по 
адресу: 624853, Свердловская область, Ка-
мышловский район, п/о Порошино, военная 
прокуратура Еланского гарнизона.

«ты, россия моя»
4 ноября в ДиКЦ пройдет районный фес-

тиваль патриотической песни «Ты, Россия 
моя». Зрители фестиваля смогут услышать 
гражданско-патриотические песни не толь-
ко современных авторов, но и популярные 
композиции 30-80 годов. Каждый сможет 
окунуться в атмосферу далеких лет и пос-
лушать любимые произведения. 

К участию в фестивале приглашаются 
ансамбли, дуэты, сольные исполнители и 
другие. Заявки на участие в конкурсе при-
нимаются с 22 октября до 1 ноября. Всю 
информацию можно получить по телефону 
- 2-20-26.

� Стоимость подписки с до-
ставкой до почтового ящика 
- 204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей,  
будете получать еще  
и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков  
разыгрываются призы*

ПОДПИСКА–2013

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципальный вес-
тник» №42: постановления, решения, документы администрации 
и Думы ГО. Ознакомиться с ним можно в любой муниципальной 
библиотеке, администрациях сельских территорий.



Погода
СБ, 20.10.:
+6, +15 0С
Зап., 12 м/с.
небольшие  
возмущения.

ВС, 21.10.:
+5, +10 0С
Зап., 8 м/с.
небольшие  
возмущения.

ПН, 22.10.:
-1, +6 0С
Южн., 2 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

 

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте в разделе «Подписка».
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Год у дорожных строителей 
был напряженным
21 октября - День работников дорожного хозяйства

Пять молодых семей смогут купить квартиры
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Долгожданный сертификат Алексею Киселеву вручает елена 
жернакова.

Хочешь быть в курсе всех событий – читай «Нс»!

машинист погрузчика Валентин савелков обсуждает заготовку щебня с начальником ДрсУч № 2  
Андреем стюрцем.
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В КОриДОрАх ВЛАСти

сВерДлоВсКАя область - лидер по 
созданию центров здоровья. такая 
оценка нашего региона прозвучала 
в ходе совещания, организованного 
министерством здравоохранения 
российской федерации, с участием 
руководителей центров здоровья и 
органов управления здравоохранения 
всех субъектов рф, которое в эти дни 
проходит  в екатеринбурге.

Как подчеркнул сегодня министр здраво-
охранения Свердловской области  Аркадий 
Белявский, Центры здоровья - это та часть 
профилактической медицины, которая 
должна способствовать сокращению смер-
тности населения и увеличению продолжи-
тельности жизни. Министра поддержал и 

главный специалист по профилактической 
медицине  Российской Федерации Сергей 
Бойцов, который особо отметил, что во 
всех Центрах по всей России должны быть 
единые стандарты работы с пациентами, 
способствующие эффективному выявлению 
заболеваний на ранних стадиях и обучаю-
щие здоровому образу жизни.

Свердловская область в очередной раз 
подтвердила свои лидерские позиции в 
области профилактики заболеваний и фор-
мирования здорового образа жизни. Такая 
профилактическая технология, как Школа 
для желающих бросить курить и прове-
дение индивидуальной профилактичес-
кой работы с пациентами, неоднократно 
цитировалась другими субъектами в ходе 
видеоконференции и была запрошена 
экспертами Минздравсоцразвития РФ в 
библиотеку передового опыта для тиражи-
рования в других регионах России.

Как результат, Свердловская область 

была выбрана местом для проведения 
первого Всероссийского совещания спе-
циалистов центров здоровья, на котором 
вся Россия сможет познакомиться с опытом 

нашего региона.
Константин ШЕстАКоВ,  

пресс-служба Минздрава  
свердловской области.

сПрАВКА
На территории Свердловской области работают 24 Центра здоровья: 18 – для 

взрослых и шесть  – для детей.
Всем посетителям Центров здоровья, прошедшим комплексное первичное обсле-

дование, в ста процентах случаев назначается индивидуальный план по здоровому 
образу жизни. Посетители получают заключение врача-специалиста и рекомендации 
не только по имеющимся у них функциональным отклонениям и факторам риска, 
но и обучаются основам здорового образа жизни.

В школах Центров здоровья прошли обучение  9384 человека. Школа для желающих 
бросить курить была признана лучшим территориальным региональным образователь-
ным проектом на Всероссийском конкурсе «Здоровая Россия-2010». Эффективность рабо-
ты школы подтверждена как российскими, так и международными экспертами.  Так, через 
год после посещения занятий в школе не курят 39,5% от общего числа слушателей. 

От редакции: ближайший к Богдановичу Центр здоровья расположен в Сухом 
Логу, телефон Центра - 8 (34373) 4-44-07.

КруГЛыЙ СтОЛ

В ЗАле заседаний администрации 
нашего Го при заместителе главы по 
социальной политике елене жернако-
вой состоялся круглый стол, в котором 
приняли участие представители обще-
ственных организаций нашего городс-
кого округа, администрация Богдано-
вичской црБ - главный врач Александр 
Гетманчук и его заместители Андрей 
сафаров и Александр Крячко, а также 
представители фонда социального 
страхования и управления социальной 
политики по Богдановичскому району.

Общественники собрались для того, что-
бы задать наболевшие вопросы в первую 
очередь руководству районной больницы 
и получить, по возможности, развернутые 
ответы. Беседа прошла на позитивной ноте, 
судя по реакции собравшихся, ответы их 
удовлетворили. Публикуем ряд вопросов 
и ответов на них, которые будут наиболее 
интересны широкому кругу читателей. 

Вопрос:
- Почему невозможно попасть к врачам 

на прием? Талонов в регистратуре нет, а без 
талонов ни один врач не принимает.

Ответ:
- Да, ситуация с талонами непростая. Она 

сложилась потому, что нет необходимого 
количества врачей. В настоящее время у 
нас по штатному расписанию 122 врача, а 
для полного укомплектования штата необ-

ходимо еще 90 специалистов. В среднем по 
области на 10 тысяч населения приходится 
33 врача, в нашем городском округе на 10 
тысяч населения приходится лишь 12 врачей. 
Мы решаем кадровую проблему: в этом году 
в нашу больницу уже пришли четыре врача. 
Но пока мы ведем эту работу, богдановичцам 
можно посоветовать следующее: если воз-
никла необходимость получить экстренную 
медицинскую помощь, вы можете обратить-
ся к врачу без талона - пациента с острой 
болью любой врач примет обязательно, или 
обратиться в приемный покой. Если же у вас 
намечается плановое посещение врача, запи-
шитесь на прием заранее. Это можно сделать 
в регистратуре. Кроме того, мы планируем, 
что в ноябре начнет работать электронная 
регистратура, на прием к врачу можно будет 
записаться и на нашем сайте.

Вопрос:
- Почему невозможно выписать льгот-

ные рецепты в северной поликлинике? 
Участковый врач выписывает рецепт, а за 
печатью и подписью заведующего взрос-
лой поликлиникой приходится ездить в 
южную часть города. Очень неудобно!

Ответ:
- Действительно, в получении рецептов 

есть определенные неудобства. Но сущес-
твует регламент выписки льготных рецеп-
тов, согласно которому они должны быть 
подписаны не только участковым врачом, 
но еще и другим ответственным лицом. 
Думаю, в ближайшее время в «северной» 
поликлинике может возобновиться прак-
тика еженедельного приема ответствен-
ными лицами посетителей с льготными 

рецептами.
Вопрос:
- Возобновит ли работу дневной стаци-

онар в северной части города?
Ответ:
- Сегодня контролирующие органы предъ-

являют жесткие требования к каждому 
помещению больницы. Дневной стационар 
в северной части города не соответствует ус-
тановленным в настоящее время нормам. Но 
мы работаем над этой проблемой. Как только 
будет получена вся разрешительная докумен-
тация и решатся все организационные вопро-
сы, стационар снова начнет работать.

Вопрос:
- Может ли человек попасть на лечение 

в дневной стационар южной части города, 
если он прописан в северной?

Ответ:
- Конечно, может! Но решение о том, 

нуждаетесь ли вы в лечении в дневном 
стационаре, принимает ваш участковый 
врач. Если он примет положительное реше-
ние, вам нужно записаться в стационаре в 
очередь, когда она подойдет, вас пригласят 
на лечение.

Вопрос:
- Правда ли, что больница бесплатно 

обслуживает лишь 30 процентов населения, 
а остальные идут на прием исключительно 
за деньги?

Ответ:
- Сегодня нет ничего бесплатного. За 

все кто-то платит. Врачи ведут прием в 
рамках госзаказа, выполнение этого заказа 
оплачивает территориальный фонд меди-
цинского страхования (ТФОМС). Если мы 

превысим госзаказ, нам это превышение 
не оплатят. Например, если врачи примут 
пациентов сверх установленной нормы, эта 
работа останется не оплаченной. Поэтому 
после основного рабочего времени врач 
принимает пациентов за отдельную плату. 
При этом больница несет ответственность 
за качество предоставляемых услуг неза-
висимо от того, платным был прием для 
пациента или бесплатным.

Вопрос:
- Разберитесь, пожалуйста, с медицин-

скими работниками кабинета N 106, кото-
рый обслуживает ветеранов и участников 
войн, там грубят людям.

Ответ:
- Прежде в этом кабинете менялись фель-

дшеры. С недавнего времени там работают 
другие медики, надеемся, на постоянной 
основе. В течение последних нескольких 
дней мы наблюдали за работой фельдшера 
и медсестры этого кабинета. Жалоб и на-
реканий не было. Медицинские работники 
вели себя с пациентами доброжелательно, 
внимательно выслушивали их. 

Вопрос:
- Будет ли дежурить машина “скорой 

помощи” в северной части города?
Ответ:
- В 2013 году по областной программе 

“Модернизация здравоохранения” в отде-
лении “скорой помощи” должны поменять 
все автомобили на новые, а также выделить 
один реанимобиль. Если все будет так, как 
запланировано, станет возможным органи-
зовать работу бригады “скорой помощи” и 
в северной части города.

ОбрАзОВАниЕ

ПослеДняя неделя сентября 
для учащихся начальных классов 
школы №2 прошла оживлённо. 
Для них был дан старт космиче-
ской экспедиции на 2012-2013 
учебный год «Путь к Звёздам!», 
посвященной истории россии 
и юбилею школы – нам нынче 
исполняется 30 лет.

От «Школьной планеты» учащи-
еся начальных классов будут путе-
шествовать весь год по созвездиям 
Добра и Справедливости, Дружбы 
и Взаимопонимания, Истины, 
Прошлого и Настоящего, Знаний 
и Творчества.

Условиями участия в косми-

ческой экспедиции «Путь к Звёз-
дам» были вера в чудо, желание 
стать исследователем, открыва-
телем, участником воображаемых 
битв за свои знания, умения, а 
главное – доброта, человечность, 
справедливость.

К моменту старта звёздные 
команды (классы) уже выбрали 
своих капитанов, названия звёз-
дных команд и девизы, разучили 
песни. А уже на старте путешествия 
капитаны проявили свою смекалку, 
ловкость, стремление к открытиям. 
Все команды показали свои твор-
ческие способности в разнообраз-
ных жанрах музыкального искус-
ства и театра. Наиболее яркими 
были выступления 3-б класса 
(классный руководитель Людмила 
Казанцева), 4-а класса (классный 
руководитель Людмила Махнёва), 

4-в класса (классный руководитель 
Наталья Тверитина).

Кроме того, все ребята активно 
участвовали в конкурсах на вынос-
ливость, сообразительность, силу 
и быстроту. Музыкальные паузы 
между выступлениями команд и 
конкурсами поднимали бодрость 
духа участников космического 
старта: с улыбкой ребята делали 
«Весёлую зарядку» и дружно ис-
полняли танец «Хоп-хоп-хоп!».

И вот команды к старту экспе-
диции «Путь к Звёздам!» готовы. 
Для взлета подано несколько ко-
манд. Со словами первого космо-
навта Юрия Гагарина: «Поехали!» 
– взметнулись вверх флажки. И 
с песней «Моя Россия» команды 
отправились в добрый путь.

лариса ситНиКоВА,  
организатор школы N 2.

Свердловская область – лидер по созданию Центров здоровья

Главный врач больницы ответил  
на острые вопросы общественников

В школе N 2 стартовала космическая экспедиция

Космический экипаж 4-в класса к старту подготовился основательно и продемонс-
трировал свои творческие способности в сценке «Про лентяя Ваню и отличницу 
светку».
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ВеДущая  
Выпуска  

елена 
пасюкоВа.

Закон должен быть краток, чтобы его легко могли Запомнить и люди несведущие
сенека.

СуД: Цифры  
и фАКты

В жиЗни некоторых людей 
иногда случается так, что отста-
ивать свое мнение им прихо-
дится с помощью кулаков. но за 
применение силы в нашей стра-
не предусмотрена уголовная 
ответственность, поэтому дра-
чунам стоило бы задуматься: а 
надо ли размахивать руками по 
любому поводу? 

Кто сКАЗАл,  
что БАБУшКУ можно 

Бить?
Реакция пьяных людей на сде-

ланные в их адрес замечания 
может быть непредсказуемой. В 
ночь с 29 на 30 июня в одной из 
квартир дома на ул. Горького 
была избита бабушка, инвалид 
I группы. Самое ужасное, что это 
сделал ее внук. 

Среди ночи пожилую женщину 
разбудила громкая музыка, которая 
играла в комнате ее внука. Алкоголь 
в крови и ритмичная музыка для 

него оказались лучшим способом 
расслабиться, пусть даже среди 
ночи. Поэтому просьба бабушки 
убавить звук ему очень не понрави-
лась. К тому же бабуля на свою беду 
вмешалась в конфликт младшего 
внука со старшим: первый стал 
требовать у брата сотовый телефон. 
Молодой человек решил пресечь 
бабушкины замечания: подошел к 
ней и ударил несколько раз, а для 
того, чтобы она перестала кричать, 
стал затыкать ей рот подушкой. А 
напоследок еще костылем в нее ки-
нул. Вот так жестоко внук проучил 
свою родную бабушку. 

Суд признал его виновным 
по ст. 116 ч. 1 УК РФ «Нанесение 
побоев или совершение иных 
насильственных действий, при-
чинивших физическую боль» и 
приговорил к 150 часам обяза-
тельных работ. 

стрАшные КАчели
Бытует мнение, что девочки 

дерутся реже мальчиков, и это 
правда, большинство девчонок  
предпочитает решать проблемы 
мирным путем. Однако у каждого 
правила есть исключение.

Так, в июле 2012 года граж-

данка Б., 17 лет от роду, решила 
показать сверстницам, какая 
она смелая и решительная. Дело 
происходило в городском парке. 
«Мадам» отдыхала здесь со своими 
подругами и в «компании» с пивом, 
рядом на качелях веселились две 
несовершеннолетние девочки. 
Качели скрипели и громко стучали. 
Этот шум и детский смех, видимо, 
мешали отдыхающим подругам, 
и они дважды сделали девочкам 
замечание. Но те проигнорировали 
его. Когда девочки ушли с качелей 
и направились к выходу из парка, 
наша героиня вместе с подругами 
догнала их, чтобы выяснить, поче-
му их замечание было пропущено 
мимо ушей. Одну из них, гражданку 
Т., 1998 года рождения, она ударила  
по носу, по лицу и в ухо. В общем, 
постаралась на славу. Сильная, 
взрослая…

Суд признал гражданку Б. 
виновной по ст. 116 ч. 1 УК РФ «На-
несение побоев или совершение 
иных насильственных действий, 
причинивших физическую боль» 
и приговорил ее к 80 часам обя-
зательных работ.

По данным  
городской прокуратуры.

ВАжнО

Всем известно, что штраф 
является одним из видов ад-
министративных наказаний. 
только многие забывают, что 
неуплата штрафа влечет за со-
бой неприятные последствия.

За девять месяцев этого года 
мировые судьи Богдановичского 
района подвергли администра-
тивным штрафам 581 чело-
века на общую сумму более 1 
млн рублей.

Провинившимся следует пом-
нить о том, что для оплаты штра-
фа установлен срок 30 дней со дня 
вступления в законную силу пос-
тановления о наложении штрафа 
(ст. 32.2 КоАП РФ). После оплаты 
штрафа квитанцию следует на-
править в орган, постановлением 
которого наложен штраф.

 За неуплату штрафа в срок 
неплательщик будет привлечен 
к другой административной 
ответственности, предусмотрен-
ной ст. 20.25 ч. 1 КоАП РФ. То есть 
тот, кто не заплатил выпи-
санный ему штраф вовремя, 
будет платить свой штраф 
уже в двукратном размере, но 
не менее 1000 рублей, или его 
подвергнут административному 
аресту сроком на 15 суток.

 Во избежание весьма не-
благоприятных последствий 
гражданам не следует забывать 
об оплате штрафов. Банковские 
реквизиты для оплаты штрафа 
указаны в постановлении о его 
наложении. В случае утери пос-
тановления, все данные, необхо-
димые для оплаты штрафа, мож-
но узнать в том органе,которым 
сей штраф наложен.

ольга ВАлоВА,  
мировой судья участка №2 

Богдановичского района. 

нАзАД В ПрОшЛОЕ

В  с У Д е Б н о й  практике 
любой страны есть такие 
ошибки, которые известны 
всему миру ввиду их масш-
табности. 

Шокирующий и резонансный 
случай произошел в Канаде в 
1958 году. Тогда Стивен Трас-
котт, которому на момент 
предъявления обвинения 
было всего 14 лет, был приго-
ворен к смертной казни за из-
насилование и убийство своей 
одноклассницы Линн Харпер. 
Невиновность Траскотта была 
доказана лишь в 2007 году. 

Тело девочки было найдено 
в лесу, а 14-летний парень при-
знался, что за несколько дней 
до убийства он катал девочку 
на своем велосипеде. Также, по 
словам Траскотта, он видел, как 
Линн Харпер садилась в машину. 

Однако парню не поверили, и суд 
присяжных признал его винов-
ным и приговорил к смертной 
казни через повешение. Однако 
позже казнь была заменена на 
10 лет тюрьмы.

В 1969 году Стивен Траскотт 
вышел на свободу, по-прежнему 
настаивая на своей невиновнос-
ти. Он не раз публично говорил 
об этом, что повлекло за собой 
многочисленные публикации в 
канадских СМИ. В 2006 году дело 
было пересмотрено, и обвини-
тельный приговор отменен. За 
незаконное преследование Трас-
котту выплатили 6,5 миллиона 
евро. В Канаде это дело является 
одним из самых громких и скан-
дальных примеров судебной 
ошибки. Настоящего преступни-
ка так и не нашли. 

По мотивам истории Трас-
котта канадская писательница 
Анна-Мари Макдоналд написала 
роман. 

www.zasudili.ru.

нА ДОрОГАх  
рАЙОнА

16 октября, в начале десято-
го утра, на улице Кунавина, у 
дома № 150, произошло столк-
новение между автомобилями 
«Chevrolet Niva» и «ВАЗ-2107». В 
результате этого утреннего «по-
целуя» оба автомобиля получили 
большие механические повреж-
дения, а у пассажира и водителя 
«семерки» травмы разной степени 
тяжести, оба госпитализированы 

в Богдановичскую ЦРБ.
Наталья ДЕМиНА,  

инспектор по пропаганде 
оГиБДД.

Кто слабее, тот и не прав?

не оплатишь штраф – 
арестуют на 15 суток

утреннее ДтП  
на улице Кунавина

Парню не поверили

СОВЕщАния

состоялось очередное со-
вещание межведомственной 
комиссии по профилактике 
правонарушений. 

На совещании под председа-
тельством заместителя главы на-
шего ГО по социальной политике 
Елены Жернаковой среди прочих 
вопросов обсуждалась проблема 
распространения наркомании 
в нашем районе. 

С докладом выступил началь-
ник третьего отделения Сухо-
ложского МРО УФСКН России по 
Свердловской области Михаил 
Осинцев. Он проанализировал 
сложившуюся обстановку в сфере 
незаконного оборота наркотиков 
на территории нашего округа и 
доложил об итогах проведения 
общероссийской операции 
«Мак», проходившей в нашем 
районе  с июня по сентябрь. Целью 
мероприятия стало выявление, 
пресечение и раскрытие преступ-
лений, связанных с незаконным 
распространением наркотических 
средств растительного происхож-
дения. 

В ходе операции из оборота 
изъято 12 килограммов 689 
граммов  марихуаны и 1 ки-
лограмм 543 грамма маковой 
соломки. Всего в период проведе-
ния операции было выявлено 18 
преступлений, в том числе два - по 

факту содержания наркопритона, 
девять - по незаконному сбыту 
наркотиков, и семь - по приобре-
тению и хранению наркотических  
веществ. 

Михаил Владимирович расска-
зал, что за девять месяцев этого 
года было возбуждено 35 уго-
ловных дел (16 - за аналогичный 
период 2011 г.). 

Изменилась ситуация с из-
вестным многим «дезоморфи-
ном». С тех пор, как был наложен 
запрет на безрецептурную прода-
жу в аптеках кодеиносодержащих 
препаратов, которые наркоманы 
использовали для приготовления 
наркотического средства, упот-
реблять его стали меньше.  Замес-
титель начальника по охране об-
щественного порядка ОМВД Рос-

сии по Богдановичскому району 
Альберт Алешкин добавил, что и 
на «телефон доверия» ОМВД по 
Богдановичскому району стало 
поступать меньше звонков, 
связанных с распространением 
наркотиков, а это показатель того, 
что ситуация стабилизируется.

 Михаил Владимирович от-
метил, что в сфере пресечения 
незаконного оборота наркотиков 
неплохо налажено межведомс-
твенное взаимодействие с такими 
службами, как ОМВД, ФСБ и ЦРБ. 
Идет постоянный обмен инфор-
мацией, проходят совместные 
рейды, большое внимание уделя-
ется профилактике, что особенно 
важно среди подростков. Резуль-
таты неплохие, но останавливать-
ся на этом нельзя. 

изъято более 13 кг  
наркотических средств

Количество уголовных дел по фактам  
незаконного оборота наркотических средств

(с января по сентябрь 2012 г.)

сбыт наркотических средств группой лиц   1

По наркопритонам, организованным группой лиц   2

За сбыт организованной группой лиц   2

За сбыт в крупном размере  2

За организацию и содержание наркопритона   6

За сбыт в особо крупном размере  9

По фактам хранения наркотических веществ в особо крупном размере   13
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КуЛьтурА

14 о Кт я Б р я жители села 
чернокоровского гуляли на 
Покровской ярмарке, кото-
рая прошла у местного Дома 
культуры.

Задолго до этого всех селян 
заманивали на ярмарку красоч-
ными объявлениями и инди-
видуальными приглашениями. 

В ярмарке приняли участие не 
только чернокоровцы, но и жите-
ли соседних сел.

Место, где проходила ярмарка, 
было красочно убрано, стояли 
прилавки, которые ломились от 
изобилия товаров. Чего здесь 
только не было! Продавался мед, 
разные овощи, яйца, цветы, мо-
лочная продукция... 

Бойкие продавцы предлагали с 
лотков семечки и пирожки.

Посетителей ярмарки раз-

влекал знаменитый Петрушка. 
Своими шутками, прибаутками 
и небывальщинами он смешил 
собравшийся народ.

Молодежь активно принимала 
участие в разных спортивных 
играх.

Всем гостям ярмарки предла-
гался чай и пироги. Было весело 
и интересно. Народ остался до-
волен.

светлана БуБЕНщиКоВА, 
заведующая Чернокоровским ДК.

иСтОКи

ежеГоДно все представите-
ли мусульманской веры отме-
чают праздник Курбан-байрам 
или, как его еще называют, 
праздник жертвоприношения. 
нынче он приходится на 25 
октября. 

Курбан-байрам отмечается 
после завершения хаджа - па-

ломничества в Мекку. К слову, в 
прошлом году один из жителей 
ГО Богданович Мусульман Хажаев 
совершил этот обряд. 

Празднование Курбан-байрама 
мусульмане начинают с утреннего 
намаза (молитвы). Все желающие 
приглашаются в мечеть «Чул-
пан», расположенную по адре-
су: ул. Кунавина, 66, 25 октября, 
в 9 часов. После молитвы состо-
ится обряд жертвоприношения, 
который является обязательным 
ритуалом. Считается, что, жертвуя 

малым в Курбан-байрам, мусуль-
мане приобретают великое благо. 
Кроме этого, правила праздника 
предписывают угощать всех, а в 
первую очередь - бедных. Делить-
ся благами со своими неимущими 
братьями по вере, угощать нацио-
нальными блюдами гостей будут 
и в нашей мечети. В следующие 
после Курбан-байрама дни необ-
ходимо посещать родственников 
и друзей.

Флюра БрылиНА,  
г. Богданович.

хОрОшЕЕ ДЕЛО

н А Д н я х дворовый клуб 
«жКх-Юниор» (сК «Колорит») 
принимал у себя людей с огра-
ниченными возможностями 
здоровья. на встрече присут-
ствовали руководитель клуба 
леонид Коптяев, начальник 
отдела фКис Владимир Белов 
и шеф клуба - ЗАо «ПмК-2» в 
лице его директора Валентины 
Кузнецовой.

Встреча была организована для 
того, чтобы пригласить людей с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья в клуб, где созданы 
условия для того, чтобы они 
занимались физкультурой. 
Так, не первый год здесь рабо-
тает оснащенный тренажерный 
зал, в котором, помимо занятий 
на тренажерах, можно выпол-
нять гимнастические упражне-
ния. В клубе инвалиды могут 
встречаться, чтобы организовать 
совместный досуг (чаепития, 
шахматно-шашечные турниры и 
т.д.) и пообщаться друг с другом. 
По заверению Леонида Ефимо-
вича, в скором времени здесь, 
возможно, будет вести прием 
врач-невропатолог. О том, когда 
это произойдет, редакция нашей 
газеты сообщит дополнительно.    

Приходить в клуб могут все 

желающие по вторникам и 
четвергам, с 13 до 15 часов. 
Заниматься с инвалидами будет 
руководитель клуба. При себе 
необходимо иметь заключение 
врача с рекомендациями и воз-
можными ограничениями по 
состоянию здоровья, чтобы за-
нятия в «ЖКХ-Юниор» не пошли 
во вред.

Кроме этого, присутствовав-
шая на встрече библиотекарь 
абонемента библиотеки, что рас-
положена в «Колорите», Евгения 
Рагозина рассказала собравшимся 
о проходящей сегодня акции 
«Книга на дом». Суть акции 
заключается в том, что каждый 
человек с ограниченными воз-
можностями здоровья, прожива-
ющий в северной части города, 

может позвонить по телефону 
– 2-66-06 и заказать на дом 
книги или периодику, которая 
будет им доставлена. 

Леонид Коптяев, обращаясь 
к собравшимся, более подробно 
остановился на работе клуба 
«ЖКХ-Юниор», на проводимых 
им мероприятиях. Владимир 
Белов и Валентина Кузнецова 
выслушали пожелания инва-
лидов о дальнейшем функци-
онировании клуба, о развитии 
отдельных направлений спорта 
в ГО Богданович и о многом 
другом. Одним словом, встреча 
прошла в дружеской обстановке, 
и присутствовавшие заверили, 
что они пришли в клуб не в по-
следний раз.

светлана ЕрЕМЕЕВА.

Поздравляем с юбилеем Пах-
тина Клавдия Дмитриевича!
Желаем крепкого здоровья,
Семейного счастья,
Долгих лет жизни,
Бодрости.

Большая дружная семья: 
жена, дочери, сыновья, зятья, 

невестки, внуки, правнуки.
Дорогую, любимую мамочку 

Ваганову татьяну Александровну 
поздравляем с юбилеем!
Тебе, родная наша,
Всего лишь шестьдесят.
Душа твоя все краше,
И теплее взгляд.
Поэтому воспета,
Трудилась день и ночь,
Всегда была готова
Ты каждому помочь.
И нас ты научила
Работать и любить.
И мы, как ты, стремимся
Полезны людям быть.
Ты отдала нам годы
Душевного тепла

И через все невзгоды
Всегда вперед вела.
Тебе, любимой маме,
Единственной, родной,
Шлем поздравления наши 
И наш поклон земной!

Дети.
Поздравляем дорогого папу, 

дедушку, прадедушку Короби-
цына Анатолия спиридоновича 
с 75-летием!
Пусть в этот день засветит 

солнце ярко,
И радость жизни пусть 

закроет тьму,
И пусть здоровье будет 

лучшим из подарков,
Все остальное - 

приложение к нему.
Пусть годы проходят, 

а ты не старей.
А что не сбылось, о том не жалей.
Давленье пугает, но ты не робей,
Живи лет до 100 

и меньше не смей.
Родные.

20 октября ис-
полнится 9 дней, как 
нет с нами дорогого 
человека руколеева 
Федора Павловича.
Не простившись ни с кем, 
Не сказав нам прощай,
Ты ушел из жизни внезапно.
Нашу боль не выразят слова.
Память о тебе всегда жива.

Все, кто знал и помнит Федо-
ра Павловича, помяните вместе 
с нами.

Родные.
23 октября 2012 

года исполнится 27 
лет, как погиб при 
исполнении интер-
национального дол-
га в Афганистане 
сын Бородин сергей 
Анатольевич.

Как мало лет он прожил…
Девятнадцать!
Но миг победы - больше, 

чем года.
Как трудно умереть, 

чтобы остаться,
Остаться в наших душах 

навсегда.
Нет, мужество случайным 

не бывает!
Оно в душе солдата родилось,
Когда он о друзьях не забывает
И с Родиной себя не мыслит 

врозь.
Смотрю, смотрю в лицо простое,
Печальное тире между двух дат,
И верю я, что только так и стоит
Жить на земле, как жил на ней 

солдат.
Кто знал и помнит Сергея, 

помяните его вместе с нами.
Мама.

Выражаем благодарность родным, коллегам, друзьям, соседям, 
всем, кто разделил с нами горечь и боль утраты, поддержал матери-
ально и морально в связи с похоронами нашего дорогого, любимого 
мужа, отца, дедушки, прадедушки руколеева Федора Павловича. 

Родные.

Редакция 
газеты 
продолжает конкурс на вакансию 

КОРРЕСПОНДЕНТА
Если ты умеешь общаться с людьми, 

любишь писать, ты честен и порядочен, 
вливайся в наш коллектив! 

Справки по телефонам: 2-24-67, 2-25-92.

Сильных духом пригласили 
в «жКх-Юниор»
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Чернокоровцев собрала  
Покровская ярмарка

у мусульман грядет  
Курбан-байрам

леонид Коптяев заверил собравшихся, что в клубе «жКх-Юниор» созданы все 
условия для занятий физкультурой.

ПОКУПАЕМ 
МЕТАЛЛОЛОМ

Электронное 
взвешивание 

на месте.
расчет сразу.
Телефон - 

8-912-692-00-44.
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а

Куплю 
коров, телок, 

быков, 
козлов, коз.
� - 8-904-545-60-13.

ПОКУПАЕМ
неисправные холодильники, 
стиральные машины 
(старые, советские), 
газывые плиты, 
газовые колонки.
� - 8-912-692-00-44.

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
25 октября 2012, ДиКЦ,  

с 10:00 до 11:00
Заушные, карманные, цифровые, усилители звука. 
Цены от 3500 до 12500. Имеются запчасти.

Пр-во: Россия, Германия, Дания, Китай.
Скидки от 500 руб. Гарантия до 2 лет.
При сдаче старого  слухового аппарата 

скидка на новый от 1000 руб. до 2000 руб.

Индивидуальный подбор. 
Консультация специалиста. 

Заказ и выезд на дом, тел. – 8-950-175-49-95
Возможны противопоказания.  

Необходима консультация специалиста. 
реклама

ре
кл

ам
а

ре
кл
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а Вывезем
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